
GRUPPO CONSILIARE
FRATELLI D’ITALIA – ALLEANZA NAZIONALE

                                                                                          
_____________________________________________________________________________________

ORDINE DEL GIORNO

Proponente: Francesco Torselli (FDI-AN)

Oggetto: comunicazione sullo stato di avanzamento dei lavori per le linee 2 e 3 della tramvia

IL CONSIGLIO COMUNALE

 Ascoltata la comunicazione dell’assessore Giorgetti in merito allo stato di avanzamento dei lavori
per la realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia, avvenuta nel corso della seduta del 22.02.2016
del Consiglio Comunale di Firenze

INVITA IL SINDACO

A rispettare il  volere del  Consiglio Comunale  di  Firenze in  merito  alle  procedute di  abbattimento  delle
alberature, così come approvato con la mozione n. 409/2009 e relativo ordine di servizio del 3.09.2009.

Francesco Torselli

Firenze, 22 febbraio 2016


